

## Nächster Aktionstag Beachrugby am Dankernsee (Emsland)

Die Wettervorhersagen versprechen Temperaturen weit über 30°C. Ideal Bedingungen, um mal wieder an den Strand zu gehen. Daher machen sich Rugbyspieler aus Emden, Bethen und Werlte auf den Weg zum Dankersee in Haren (Ems) um dort Beach Rugby zu präsentieren. Am **18.06.2022 findet ein weiterer Aktionstag Beach Rugby statt.** Von **13:00 - 17:00 Uhr** sind div. Rugby-Stationen sowie ein Spielfeld geplant.



**„Groß und Klein im Sand dabei“ – Beachrugby für jedermann**

**Beachrugby präsentiert vom Niedersächsischen Rugby-Verband  
und dem SV Sparta Werlte**



Wann:  
18.06.2022

Uhrzeit:  
13:00h - 17:00h



Aktionstag mit  
Rugby-Stationen  
und Spielfeld

Wer:  
für jeden zum  
mitmachen

Mit freundlicher Unterstützung von:

Niedersächsische  
**LOTTO-SPORT-STIFTUNG**  
Bewegen · Integrieren · Fördern

und **Audi BKK** 

## Niedersachsen Rugby Kids tanzen den Haka

Am **11.06.2022** tanzt die Rugby Jugend Niedersachsen auf der **Sportbühne am Maschsee** auf den Tag der Niedersachen einen Haka.

Seit Tagen bereiten sich 17 junge Rugby Spieler im Alter von 8 bis 11 Jahren unter der Leitung von Sina Riese, Kathrin Klingspohn, Anja Dietz und Claudia Germershausen auf diesen öffentlichen Auftritt vor.

Der NRV bedankt sich bei den Aktiven dieses Aktion und freut sich über das Videomaterial.

Die Generalprobe und der Auftritt findet um:

**13:55 Generalprobe** vor erstem Publikum auf Auftrittsfläche auf der Sportmeile

14:40 Bereitstellen der Haka-Gruppe hinter der Sportbühne

**15:08 Auftritt auf der Sportbühne**

15:30 Beach Rugby spielen auf der Beachfläche auf der Sportmeile

am Samstag, den 11.06.2022 statt

-NRJ-

2022 von Ulrike Staedler

## Beachfläche wird am Maschsee aufgebaut .....

Heute Morgen startet der Aufbau der Beachfläche für den Tag der Niedersachen am 10.6.-12.6.2022.



Der NRV präsentiert mit seinen 24 Mitgliedsvereinen die Vielfalt der Rubgysports an drei Tagen wie folgt:

- am 10. Juni 2022, von 15 bis 21 Uhr.
- am 11. Juni 2022, von 9 bis 21 Uhr.
- am 12. Juni 2022, von 9 bis 17 Uhr

Das gesamte Programm und weitere Informationen können unter <https://tdn.hannover.de> eingesehen werden.

Der in der Anlage beigelegte Flyer gibt Auskunft über die Rugby Aktionen auf der Beachfläche.

-Beach Rugby-

2022 von Ulrike Staedler

## Open Air Konzert gegen Rassismus im Sport bei SV Odin



Unser Mitgliedsverein **SV Odin** lädt am **Freitag den 17.06.2022 ab 18:00 Uhr** zum **Open Air Konzert** des hannoverschen Sports „**bunt statt braun – das Fest der Demokratie**“ ein.

Neben **Shanaya** und **Ferry Ultra** treten **viele weitere Überraschungsgäste** auf.

Das Konzert gegen Rassismus im Sport wurde von Ayda Kirci Band Shanaya, Torsten Hannig vom DGB und dem SV Odin initiiert.

Als Unterstützer konnten neben Schirmherr Innen-Minister Boris Pistorius, der StadtSportBund Hannover, die Niedersächsische Lotto-Sport-Stiftung, die DGB Jugend Hannover, der DGB und Spielfeld Gesellschaft gewonnen werden.

Der **Eintritt ist frei**.

**Einlass ab 18:00 Uhr.**

-Das Präsidium-

2022 von Michael R. Sauer

08

Jun

## Aktionstag macht Lust auf mehr!

Am letzten Samstag fand auf der Badeinsel Steinhude am Steinhuder Meer der Aktionstag Beach Rugby statt.



Neben Showtraining, Mitmachrugby und reichlich Informationen über Rugby in Schaumburg sorgte vor allem das gute Wetter für reichlich Zulauf des Aktionstages.

Anfänglich zogen die Spieler der Royal RFC Schaumburg mit einem Showtraining die Aufmerksamkeit der Badegäste und Ausflugstouristen auf sich. Beim darauffolgenden Showrugby nutzen sogar einige Besucher der Badeinsel die Chance und reihten sich in die Teams ein und sammelten erste Erfahrungen mit dem Ovalen Ball.

„Wir konnten nicht nur auf Rugby in Schaumburg aufmerksam machen, sondern generell den Rugbysport vorstellen. Somit ist das Ziel des Aktionstages voll erreicht worden!“ so Christian Doering, der für den Niedersächsischen Rugby-Verband vor Ort war.

Vorrausschauend lässt sich die Fläche gut erreichen und bietet gute Möglichkeiten um 2023 ein Turnier durchzuführen. Wir bedanken uns bei der Audi BKK und der Lotto-Sport-Stiftung für die Unterstützung,

die solche Aktionen erst ermöglichen.

- Beach Rugby -

2022 von Christian Doering

Seite 46 von 172

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [43](#)
- [44](#)
- [45](#)
- 46
- [47](#)
- [48](#)
- [49](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)